



どれにしようかな？

鉢花および冬の販売会

2月7日、柏木農業高等学校の草花温室で「鉢花および冬の販売会」が行われ、シンビジウム・コチョウラン・サイネリアなどの鉢花の他、リンゴジュースや各種ジャムなどが販売されました。農産物は、生徒らが実習で作ったもので、訪れた人々は、色とりどりの花々や加工品を楽しそうに見比べながら買い物していました。

優勝おめでとう！

平川市少年少女発明クラブ表敬訪問

2月8日、六ヶ所村で「第21回青森県・げんねんジュニアロボットコンテスト」が行われ、平川市少年少女発明クラブがロボ相撲部門の個人戦で1位になるなど優秀な成績を収めました。それを受け、2月17日に小野隆会長、クラブ員らが長尾市長を表敬訪問し、大会でのそれぞれの結果を報告しました。長尾市長は「これは皆さんのが日頃から努力してきた成果。これからも失敗を恐れずに挑戦し続けてほしい」と述べました。



トップを目指して

小学生ソフトテニス東北大会 準優勝ペアの表敬訪問

2月20日、「第17回東北小学生インドアソフトテニス選手権大会」で準優勝の成績を収めた、平川市ソフトテニススポーツ少年団の松田拳弥、松田隼弥ペア（猿賀小6年）が長尾市長を表敬訪問し、大会の結果を報告しました。長尾市長は「2人の活躍が市民にとって嬉しいニュースになる。中学生になつたらトップを目指してもらいたい」と激励しました。

おめでとうございます！

高齢者叙勲授与

2月25日、柴田粧一郎さん（碇ヶ関）が旭日双光章を受章されることを受け、叙勲の伝達式が行われました。柴田さんは、昭和51年2月から昭和63年2月までの3期・12年間にわたり旧碇ヶ関村議会議員として地域の発展に寄与されました。長尾市長から勲記と勲章を手渡された柴田さんは「立派な勲章を頂くことができてありがたい」と述べました。

